

Liestal, 26. Mai 2015

Bau- und Umweltschutzdirektion
Amt für Raumplanung
Rheinstrasse 29
4410 Liestal

Vernehmlassung: Kantonaler Richtplan Basel-Landschaft (KRIP); Entwurf Anpassung Objektblatt VE 3.1 Deponien und Richtplan-Gesamtkarte (Festlegung neuer Deponiestandorte)

Sehr geehrte Frau Regierungsrätin
Sehr geehrte Damen und Herren

Besten Dank für die Möglichkeit zur Stellungnahme zum im Betreff erwähnten Entwurf.

Da heute in der Region Basel – vor allem im dicht besiedelten Bezirk Arlesheim – der Volumenbedarf insbesondere für sauberes Aushubmaterial sehr gross ist und dort praktisch keine Ablagerungsmöglichkeiten mehr bestehen, begrüssen wir es sehr, dass nun in dieser Region neue Deponiestandorte gefunden wurden.

Mit der Festsetzung des Deponiestandortes „Hollenmatt“ (Gemeinde Aesch) im Richtplan, Objektblatt VE 3.1 Deponien, sind wir einverstanden, ebenso mit der Aufnahme der Deponiestandorte „Stutz“ (Gemeinde Blauen) und „Sunnerai“ (Gemeinde Zwingen) als Zwischenergebnis.

Wir fordern jedoch, dass auch die anderen untersuchten und in der Vorlage aufgeführten Standorte weiter geprüft sowie anschliessend als Vororientierung in den Richtplan aufgenommen werden.

Wir danken Ihnen für die Berücksichtigung unserer Anliegen und stehen Ihnen für die Beantwortung von allfälligen Fragen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüssen
FDP.Die Liberalen Baselland



Christine Frey
Parteipräsidentin

Ersteller: Fachkommission Bau und Planung (inkl. Verkehr), Peter Issler